



Cristián Swett, actualmente es ejecutivo de Manuka.

EN FEBRERO DE 2021:

Cristián Swett asumirá Gerencia General de Multiexport

Multiexport Foods anunció que a partir de febrero de 2021 Cristián Swett asumirá como gerente general de la firma y todas sus filiales. Swett reemplazará a Andrés Lyon, quien tras 10 años en el puesto pasará a desempeñarse como director y vicepresidente de Salmones Multiexport.

Actualmente, Swett ocupa la Gerencia General de la empresa lechera Manuka en el país. El nuevo ejecutivo —quien trabajó previamente en Multiexport— es ingeniero comercial de la Universidad Católica y MBA del ESE Business School.

"Estamos contentos de que Cristián haya aceptado este desafío y regrese a la compañía", dijo José Ramón Gutiérrez, presidente ejecutivo de la firma.